

Kamenz / Bernbruch Staatssekretär eröffnet neue Schießanlage

Traditionell trifft sich der Wahlkreisabgeordnete Aloysius Mikwauschk im Herbst mit Wehrleitern und Sportvereinsvorsitzenden der Region zum Austausch. In geselliger Runde wird deshalb am 21. September bei der Schützengesellschaft Kamenz in Bernbruch, gemeinsam mit dem Staatssekretär des Inneren, Dr. Michael Wilhelm, über die Bedeutung des Ehrenamtes diskutiert. Nach arbeitsreichen Monaten wollen sich beide für die geleistete Arbeit bedanken. Die Mitglieder der Schützengesellschaft freuen sich an diesem Abend gleichzeitig, ihre neu errichtete 50-Meter-Schießbahn in Betrieb nehmen zu können. Zuvor steht ein Besuch bei der Feuerwehr in Schönkirchen auf dem Programm.